
Perchè i pannolini lavabili?
Durante gli ultimi tre mesi della mia gravidanza – gravidanza a rischio che mi ha permesso di avere
il tempo di documentarmi su molti argomenti- ho passato ore e ore a cercare di informarmi su
questo  argomento  che  mi  interessava;  la  scelta  dei  pannolini  lavabili  mi  sembrava  davvero
“rivoluzionaria”,  ma  molto  difficile  da  intraprendere;  ho  letto  vari  blog,  visto  video,  sentito
testimonianze  contrastanti;  col  mio  compagno  alla  fine  abbiamo  deciso  di  provare  questa
“avventura”;  le  motivazioni  sono  state  sostanzialmente  tre:  motivazione  di  salute,  motivazione
ecologica, motivazione economica.

Davvero sembra una scelta controcorrente e un po’ retrò… in fondo sembrava che non ci fosse
scelta; come se i pannolini usa-e getta fossero necessariamente l’unica scelta possibile, perche’ tutti
fanno cosi’,  perche’  in  vendita  nei  negozi  ci  sono solo  quelli,  perche’  e’  piu’  comodo.  Queste
motivazioni non mi sembravano soddisfacenti, per cui alla fine ho deciso di osare…

Dopo circa cinque mesi dall’inizio di questa avventura- ho iniziato a usarli quando la mia bimba
Rachele aveva dieci giorni- posso fare un bilancio che e’ ultrapositivo; nel prossimo articolo i dettagli
sulle varie tipologie di pannolini che ho sperimentato, con consigli che spero vi possano essere utili.
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